

194 Summer Concert (大) 成功!!

— おしゃべり Rieko のひとりじめの番外編 —

1994年 8月14日(日) AM 6:00 たんぽぽ不思議な気持ちで目覚めた。  
 "今日はいよいよサマコンサートの日なわわ" と 思う一方で、私は6月18日のスタッフ会  
 の事も思い出していた。

合唱祭が終ったからのスタッフ会。もちろん議題は今年の演奏会に入っていた。  
 2月、3月と話し合っていた時には、"しゃべって良案は出ず" なんて言っていた。話か  
 この日は "8月14日に""ルテル教会で""入場料は無料""ミニコンサートにぼう  
 と、決まっちゃった。しかも、反面 "演奏会はやりたいでも本日に  
 今からやるの? やれるの?" と半信半疑に思ったのは私だけではなく、多分みんな  
 スタッフ全員がたはす。結局、2ヶ月あると思っていたのが、実際に動き出したのは  
 7月にたはすから、8月14日まであと1ヶ月しかなかった。  
 突然、決まったような形で練習にも人数がなかなか集まらず、指揮者は土曜頭を  
 悩まして事わらう。

たんぽぽで迎えた当日、午前中の北社教での練習を終えてルテルに移重カ。  
 初めのPTで要領がつかめず、心配したのか、団員が皆よく動いてくれた  
 ばかり。感謝、感謝です。一応、私が一番何もしていないか、たはす。そ  
 反省、反省。— 教会の聖堂での演奏はしゃべるとちがった雰囲気の中で、良い  
 経験には、団員の中からはいい好評だったよう。ちよと、西日がたはす暑かったが  
 お昼でも6名くらい来たらしく、人数はちよと不確かです。 )  
 打ち上げも全員参加で、出来、まかす... いよいよ、よく1ヶ月で出来たはす、と  
 いうのが、正直な感想。うしろ、毎年続けていく事が大切なはす、と  
 思いつながら、22日のコンサートの方向に、向かったのは、...

おやじ、エーン 本日にゴッホさまは、小粥さん、と、お世話になりました  
 当日いろいろ動いてくれた加賀さん、赤林さん、サツキさん、と、正さん。  
 ちよ、ハガキ、700枚の作りを担当してくれた本田さん、に、おはなさん。  
 しまじろ、雑用を手伝ってくれた三浦さん、高木さん、松岡さん、佐子さん、山田さん  
 永元さま、いろいろ大変でした。しゃべり、おしゃべり。

みんなの力で出来た今年のサマコンサート、大成功! でしたよ。これからもがんばりましょう!!  
 < R >

今、練習は "ホーリング" "ドレー 2" にかたはる  
 以前、編曲してもらった、ドリカムの曲など、  
 練習します。猛暑もやわらゆる。練習の  
 身が入る季節ではたはすか?  
 しゃべり、団員の方にも練習に  
 高原、見せに来たはす。

今後の行事予定

\* 9月24日(土) 25日(日)

秋のレクリエーション in 沼武坂高原。

\* 詳しくは、リト 櫻田まで。

\* 10月 総会

\* 12月 忘年会

)\* 詳しくは、追って  
お知らせします。

10月の総会におき、会計は決算が控えて  
 います。団費の支払いも終ったはすか?  
 まだの方は、お早目にお原厚いはす。



サマコンサートのカセット  
 VCR / 本田さん  
 写真  
 リト 安達まで

— 編集後記 —

早いもので、もう今年度も終りです。私事で引出し、けれど、あまのたはす、出た事が、エール、と書いていた時は、作家に  
 なる、という気持ちで、楽しく書かせていただきました。まあ、ちよ、今日は、私の誕生日。最終号の記念も、ちよ、祝杯も、たはす、おはなさん、一諸に、